

...2...

M. Kelleher a affirmé que l'échange de lettres relatif à l'agriculture faisait ressortir l'importance de ce secteur dans nos relations commerciales avec la Chine. Il a fait remarquer que la signature récente avec la Chine de cinq accords sur la santé des animaux a ouvert la voie à la vente par le Canada d'animaux vivants, d'embryons et de sperme animal, ainsi qu'à la prestation de services connexes, qui pourraient représenter jusqu'à 50 millions de dollars au cours des prochaines années. Selon lui, tant l'Est que l'Ouest canadiens bénéficieront de cette évolution.

M. Kelleher a annoncé enfin qu'en raison de l'immense intérêt manifesté par le secteur privé à l'égard de ce marché, le Canada affectera jusqu'à quatre nouveaux délégués commerciaux à l'ambassade canadienne en Chine, dont deux se spécialiseront dans des régions autres que celle de Beijing. Après consultation, les provinces se sont montrées d'accord avec ce projet; elles avaient d'ailleurs elles-mêmes insisté pour un accroissement de la représentation commerciale en Chine. Le Ministre a en outre fait savoir que d'autres initiatives seraient annoncées au cours des prochains mois pour intensifier les relations commerciales du Canada avec la Chine.